



## Les élèves du lycée hôtelier en stage aux quatre coins de l'Europe

Grâce au programme Erasmus+, 16 élèves du lycée hôtelier de Mazamet sont partis effectuer un mois de stage à l'étranger. Ils partent accompagnés d'un enseignant qui aide les élèves à prendre leurs marques les premiers jours. Quatre élèves sont partis en Espagne fin juin. Ils ont fait la saison en juillet et août, et ont réalisé leur stage durant le mois de septembre. Pour les autres destinations, les élèves ont quitté la France le 10 septembre et effectueront leur stage jusqu'au 7 octobre. Six élèves sont à Portomaso Marina (Malte). Quatre élèves sont en stage en Allemagne, et autres élèves sont en Pologne à Rybnik.

Le journal d'ici n° 634 du 29 septembre au 5 octobre 2016.